la chapelle-bertrand

Des libellules et des demoiselles à la chapelle de la Miolière

C i discrète habituellement, Ia petite chapelle de la Miolière, blottie au centre du village éponyme sur la commune de La Chapelle-Bertrand est en passe de devenir un lieu d'exposition fréquenté. Jeudi dernier en effet avait lieu dans ce minuscule édifice l'inauguration de la toute dernière manifestation proposée par l'association Capella Bertrandi. Une vingtaine de personnes dont le maire de la commune Éric Chevalier, étaient présentes pour le vernissage de

l'exposition de photos du bertrandais Thierry Lambillard portant sur les libellules et autres demoiselles. Exposition largement documentée et réalisée avec le concours du Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) de Coutières. Cette exposition restera visible pendant six mois et sera vraisemblablement suivie par une exposition et une journée portes ouvertes portant sur les minéraux, proposée par Grégoire Chassagne.

